

Evo Morales met l'accent sur le renforcement de l'économie bolivienne



La Paz, 3 novembre (RHC/PL)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a mis l'accent aujourd'hui sur le renforcement de l'économie bolivienne durant ses 11 ans de mandat, un facteur fondamental pour la remise d'ouvrages sociaux pour le bien-être du peuple.

Inaugurant l'établissement scolaire Don Bosco, dans le département de Potosí, Evo Morales s'est référé à l'état positif des réserves internationales, aux investissements dans le secteur public et à l'appui au développement de l'éducation.

« Les investissements publics ont atteint cette année 8 milliards de dollars et, rien que dans le secteur de l'éducation, ils ont dépassé les 3 milliards de dollars », a-t-il signalé.

Le président bolivien a ajouté qu'en Amérique du Sud et en Amérique Latine en général, la Bolivie est le pays ayant les investissements les plus importants dans le secteur de l'éducation après Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/146414-evo-morales-met-laccent-sur-le-renforcement-de-leconomie-bolivienne>



Radio Habana Cuba